Liebe Eltern,

noch genießen Sie hoffentlich die Herbstferien mit Ihren Kindern.

Am Montag, 28.10.24, geht die Schule wieder los. Sicherlich haben Ihre Kinder Ihnen schon erzählt, dass endlich erste Sanierungsmaßnahmen in unserer Schule umgesetzt werden. Heißt aber auch, dass in allen Fluren und Räumen derzeit die Decken oder Wände offen sind, da neue Stromleitungen gezogen werden. Diese Maßnahmen ziehen sich sicherlich noch bis nach Weihnachten. Im neuen Jahr soll es dann mit der Umsetzung des Brandschutzkonzeptes weitergehen und auch die WCs stehen auf der "to do - Liste" unseres Schulträgers.

Am 1. November ist Allerheiligen - Ihre Kinder haben unterrichtsfrei - beide Betreuungsformen sind geschlossen.

Ab 1. November erhalten Ihre Kinder einen neuen Stundenplan. Es ergeben sich einige neue Stundenverteilungen, da Herr Höing-Dreesen seine Prüfung am 24. September erfolgreich absolviert hat und er sich erfreulicherweise im Stellenvergabeverfahren für unsere Schule entschieden hat.

Ab 1. November tritt ebenfalls eine neue Lehramtsanwärterin, Sophie Lübke, ihre Ausbildung an unserer Schule an.

Der neue Stundenplan wird ab dem 01.11.24 über Schoolfox veröffentlich - Sie finden ihn in gewohnter Weise unter dem Button/Reiter "Stundenplan". Bitte nutzen Sie die Funktion.

ZF = bedeutet **Z**usatz**F**örderung; Ihr Kind erhält durch die entspr. Lehrkraft über den Schulplaner, über ein "Förderkärtchen" oder über Schoolfox die Information, wann es an der Förderung teilnimmt.

AGs = sind Wahl-**A**rbeits**G**emeinschaften, die von Ihrem Kind oder von Ihnen für ein Schuljahr (mindestens ein Schulhalbjahr) gewählt werden.

Die Jahrgangsstufe, in der eine AG angeboten wird, <u>wird jeweils von der Lehrkraft angeschrieben</u>. Bereits bestehende AGs werden fortgeführt.

Wir bieten derzeit folgende AGs an: Jhrg 2: Flöten / Jhrg 3: Musizieren / Jhrg 4: Medienscouts

AGs, Trainings oder Unterricht, die 14 tägig stattfinden, regeln sich folgend: gerade KW Klasse a - ungerade KW Klasse b.

Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an die Klassenlehrerin oder Fachlehrerin oder den Fachlehrer.

Unser Schulsozialarbeiter, Jens Kaiser, ist jeweils dienstags und donnerstags im Haus, scheuen Sie sich nicht, bei Fragen oder Problemen ihn zu kontaktieren - auch er ist über Schoolfox anschreibbar.

Am **9.11**.24 findet in Hachen ab Turnhalle Grundschule ein Martinszug statt. Dieser wird von einigen engagierten Hachern initiiert. Die Kinder der Klassen 3 tragen etwas zum Martinszug bei. Außerdem lernen wir schon kräftig die Lieder.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien weiterhin erholsame Herbstferien. A. Schulte-Hilburg